

Protokoll der GF-Sitzung vom 23.01.2015

| <p>Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Christian Soyk (GF Personal) Thomas Schmalfuß (GF Lust) Jan-Malte Jacobsen</p> <p>Gäste: Matthias Zaggerman, Sandra Decker, David Färber, Bastian Reinhardt, Henry Korb, Hans Reuter</p> <p>Protokoll: Thomas Schmalfuß</p> <p>Beginn: 15:00 Uhr</p> <p>Ende: 16:00Uhr</p> | |
|--|----------------|
| Tagesordnungspunkte/Themen | Verantwortlich |
| <p>1. Hygieneausweis Veranstaltung zum Hygieneausweiserwerb wird nachgefragt. Anfrage beim zuständigen Amt wurde gestellt. Gebühr pro Person 30€. Kein externe Durchführungsort.</p> <p>Wurde schonmal beim StuRa durchgeführt. Matthias hatte im Mai angefragt, damals war das Angebot, die Veranstaltung extern durchzuführen. Ausweis theoretisch bei jedem Umgang mit Essen notwendig. Matthias schlägt vor, das der StuRa anfragt/organisiert und alle FSRs dazu einlädt. Verantwortlicher in der Studentenschaft muss gefunden werden, um später diese Ausweise zu unterschreiben.</p> | Henry Korb |
| <p>2. Schlüssel Schlüssel für Stahlschrank für Marius Walter ist gewünscht. Sitzungsleitung hätte eigene Zugang, um seperate Arbeiten zu können. Jessica schlägt vor, 2 Schlüssel nachmachen zulassen. Geld dafür wird aus dem Verfügungsrahmen entnommen. Bastian soll sich diesbezüglich an Frau Lippmann wenden.</p> | Bastian |
| <p>3. Finanzantrag Zuckerwattemaschine Motor ist bei Uni-Live ausgefallen. Ersatzteile sind nicht verfügbar, Antrag auf Ersatzmaschine: 280€. Selbes Modell wie zuvor, damit alte Maschine als Ersatzteillager dienen kann. Altes Gerät hat deutlich Gewinne in seiner Lebenszeit eingefahren.</p> <p>Ohne Gegenrede angenommen</p> | Matthias |
| <p>4. Finanzantrag Wandprospekthalter (4Stück) 110€ 2x A5/ 2x A4</p> <p>Ohne Gegenrede angenommen</p> | Jessica |
| <p>5. Anfrage des FSRs Biologie Jessica hat Antworten recherchiert und formuliert. Die einzelnen Antworten werden durchgegangen und ggf. verbessert. Im Anschluss wird</p> | Jessica |

| | |
|---|----------------|
| das Dokument von der Gf unterschrieben lassen und veröffentlichen. | |
| <p>6. Fachschaftsordnungänderung ET Jessica und Thomas sind die Ordnung durchgegangen und haben Kommentare dazu verfasst. Diese werden durchgegangen und ggf. verbessert. Jessica lädt Vertreter der ET ein, um darüber zu diskutieren. Matthias hinterfragt zudem, ob die alte Ordnung überhaupt von der damaligen Gf zur Kenntnis genommen wurde.</p> | Jessica/Thomas |
| <p>7. Anfragen Bonding 28.04.-29.04.2015 Wiese hinter dem HSZ. Kollidiert nicht mit Sitzung.</p> <p>Kiosk. SMD sucht Abstellmöglichkeit. SMD wird angeboten, den Lagerraum des StuRa im Keller mitzubেনutzen. Rückfrage mit Frau Lippman wird von Christian durchgeführt.</p> <p>Referat Internationales der Bereiche bittet um Unterstützung für eine Buttonkampagne. Unterstützung durch den Stura wird gewehrt.</p> | Jessica |
| <p>8. Aussprache mit Hans Reuter Fragwürdiger Demoaufwurf von Dresden Nazifrei wurde auf StuRa-Facebookprofil geteilt. Dies wurde von Jessica wieder gelöscht. Hans als Bündnismitglied wird gefragt, ob er die Kommunikation des Bündnis dahingehen beeinflussen/kontrollieren kann. Im Zweifel soll ein eigener Beitrag für Facebook erstellt werden, anstatt Inhalte von anderen zu teilen. Dieser soll sich zwar an den ursprünglichen Inhalt orientieren, kritische Passagen aber weglassen. Dadurch soll die Neutralität/Rechtskonformität des StuRa auch nach außen hin bewahrt bleiben. Hierbei soll die grundsätzliche Meinungslage des StuRa-Pleniums berücksichtigt werden. Hans wird aufgefordert, ggf. den StuRa aus einzelnen Aktionen des Bündnisse raus zuhalten.</p> <p>Tabea Führer und Timo Schultheiß werden als neue Mitglieder der Projektgruppe 13/02 durch Hans angezeigt.</p> <p>Hans fragt, ob es möglich ist, die StuRa-Anlage für den Sonntag auszuleihen. Jessica ist der Meinung, dass diese bereits ausgeliehen ist.</p> <p>Es steht zur Frage, ob die Projektgruppe 13/02 auch dazu berechtigt ist, sich in Rahmen von NoPegida zu engagieren. Diesbezüglich hatte es zur StuRa-Sitzung vom 27.11.2015 Anträge gegeben. Diese implizieren diese Aufgaben, womit das Engagement ist somit legitimiert.</p> | Gf/Hans |
| <p>9. KSS Matthias wurde gefragt, ob der StuRa auf seinen Server alle Dienste der KSS hosten kann. Bisher sind dieses über mehrere Hochschulen verteilt. Matthias ist der Meinung, dass der StuRa das leisten kann, indem der alte Server zur Verfügung gestellt wird. Es wird darauf hingewiesen, dass dieser keinen Servicevertrag hat. Außerdem müsste die KSS die notwendigen Formularen wie Datenschutz- und Sicherheitskonzept selbst</p> | Matthias |

| | |
|--|--|
| erledigen. Matthias soll demjenigen nahelegen, einen Antrag ans StuRa-Plenum zu stellen. | |
|--|--|